

Bronzeguss-Workshop

Workshop Bronzeguss

Bronzezeitliche Schwerter stellte Bronzegießer und Fibelschmied Christian Frey her mit Archäologen und Mitarbeitern von Adilo, einem Spezialunternehmen für archäologische Untersuchungen, das seinen Sitz in Parsberg hat. Nach dem Guss bearbeiteten die Fachleute das Rohmaterial und nach langem Schleifen und Schmirgeln kamen blitzblanken Schwerter zum Vorschein. Zuletzt wurde die Halterung in einen Holzgriff eingebraunt und vernietet. Bei Schlachten und Kämpfen verwendeten die Soldaten damals solche Schwerter nur als Stichwaffe.



